

Abschlussfahrt nach Berlin

20.10-24.10.2014

Am Morgen des 20.10.2014 war es für die Klassen 10a & 10b soweit. Es ging auf Klassenfahrt nach Berlin. Diese war für die meisten von uns die allerletzte Fahrt und somit war die Freude groß. Nach der Ankunft hatten wir direkt etwas Freizeit auf dem Kurfürstendamm. Danach folgte eine Stadtrundfahrt mit einem Stadtführer, der uns mit interessanten Fakten alle wichtigen Wahrzeichen Berlins, wie das Brandenburger Tor, den Bundestag oder die Siegessäule genau erklären und nahe bringen konnte. Danach wurde im Hotel Columbus eingekcheckt und ein aufregender erster Tag ging zu Ende. Nach dem Frühstück ging es für uns zu den Museumsinseln, wo wir selbstständig die Ausstellungen entdecken konnten. Danach freuten wir uns alle über genügend Freizeit auf dem Alexanderplatz. Am Abend ging es dann zu einem weiteren Highlight; die Schülerdisco „Matrix“, in der wir einen „kleinen“ Einblick vom Nachtleben Berlins bekamen und ausgelassen feierten.

Am Tag 3 wurde es geschichtlich, es ging in die Berliner Unterwelten. Während einer Führung durch den Bunker erfuhren wir viel über das Leben der Menschen in Berlin während des Zweiten Weltkrieges. Und besonders was passierte, wenn die Stadt bombardiert wurde und Familien versuchten einen der wenigen Schutzplätze in einen dieser Bunker zu bekommen. Die Interesse und auch teils Betroffenheit während dieser Führung war vielen anzumerken. Nach diesem Besuch hatten wir wieder ausgiebig Freizeit, bis es dann zum Hotel zurückging.

Am vorletzten Tag fuhren wir zum Berlin Dungeon, wo uns verschiedene Darsteller einen Schauer über den Rücken jagten oder uns einfach zum Lachen brachten. Danach hatten wir wieder Zeit, selbstständig den Potsdamer Platz zu erkunden. Am Abend fuhren wir dann in das Improvisationstheater, wo Schauspieler allein durch unsere Ideen und Zurufe ein komplettes Stück improvisierten, was an vielen Stellen ziemlich originell und auch sehr lustig war. Am nächsten Morgen ging es nach dem Frühstück mit gepackten Koffern zurück Richtung Heimat. Wir verließen Berlin mit vielen neuen Eindrücken und tollen Erinnerungen, an eine Abschlussfahrt, die wir bestimmt nicht vergessen werden. Dank der guten Organisation durch unsere Lehrer und Eltern, hatten alle Spaß und haben Berlin bestimmt an manchen Stellen auch mal mit anderen Augen gesehen.